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Procès-Verbal de l'assemblée mensuelle du :…05.06.2024………….. 
 
 
Ouverture de l’assemblée à:          19 h 32   -  45 participants 
 
Présentations: 
Le président souhaite la bienvenue pour la dernière mensuelle avant la pause estivale. Il 
rappelle que la prochaine mensuelle aura lieu le 11 septembre car il y a le jeûne genevois. 
 
Les stams le mercredi ont toujours lieu, venez nombreux.  
 
Des sorties Joe Bar peuvent être organisées pendant la pause estivale et tout au long de 
l’année, cela fait gagner des points et cela fait plaisir à tout le monde. 
 
Admissions: 
Chloé Bezinge, parrain Dominique Dizerens 
Valentin Marco, parrain Dominique Dizerens 
José-Antonio Perez, parrain Olivier Brouty 
 
Démissions: 
André Marosika (pour fin 2024) 
Marika Jobin (pour fin 2024) 
Christophe Jacquemoud (pour fin 2024) va faire ses sorties 
Anouchka Neuvecelle (dès que possible) 
Fabrice Favarger (avec effet immédiat) mais va maintenir sa sortie juillet 
Alan McClay (car il a vendu sa moto) 
 
Exclusions: 
Néant 
 
Correspondance: 
Néant. 
 
La parole au président: 
Le président remercie encore Georges et son équipe pour l’organisation de la soirée du club 
qui s’est très bien passée. La tombola a été appréciée. 
 
Le procès Von Tobel suit son cours. 
 
L’excursion pour Garmich est complète pour cette année. L’année prochaine l’organisation 
sera faite plus tôt sachant que cela se déroule à nouveau à Garmich, il faudrait faire 
plusieurs groupe et proposer plusieurs routes. 
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Le président indique les postulation pour les postes à pourvoir :  
Présidence : Sylvie Rotelli  
Secrétaire : Nathalie Delvecchio 
Trésorière : Esther Terrier 
 
Pour remplacer le vice-président qui a démissionné avec effet immédiat, et pour remplacer 
Christophe Amiot pour l’évènementiel, il faut en principe faire une AG extraordinaire pour 
élire les remplaçants. Mais avant l’été, c’est compliqué, donc le vote sera fait par internet. 
Le président va envoyer un Framadate avec les possibilités de vote (oui, non, abstention) et 
dès que le quorum sera atteint, les votes seront clos.  
C’est Heidi Risacher qui s’est présentée pour le poste de vice-président. 
 
Le 22 novembre aura lieu l’AG ordinaire avec les votations pour le nouveau comité 2025. 
 
Avec la démission d’Anouchka, le poste de Webmaster est également à pourvoir, des 
personnes ont déjà indiqué leur intérêt à reprendre le poste. Il faut que ces personnes soient 
informées plus précisément du travail à fournir et si l’une de ces personnes accepte, elle 
sera présentée lors d’une prochaine mensuelle. 
 
La parole au trésorier : 
Cotisations : 7 personnes doivent encore payer. Elles ont reçu le 3ème rappel. Si la cotisation 
n’est pas payée d’ici la fin du mois, les personnes seront exclues conformément aux statuts. 
 
La parole aux diverses commissions : 
 
Commission sorties :  
La sortie filles (organisée par les filles et ouverte à tous) aura lieu le 31 août, sur une 
journée, elle est organisée par Sylvie et Nathalie. Le site a été mis à jour, environ 280 km, 
sortie difficile avec repas. Un Framadate sera fait, limité à 25 personnes. 
 
La sortie nuit n’a pas eu lieu car Patrick Troller est tombé une panne au premier giratoire. 
 
Christophe Jacquemoud remercie Olivier Vasselin pour la sortie de Pentecôte. Olivier 
indique qu’il a préparé un texte et des photos qu’il enverra à Anouchka pour mettre sur le 
site. 
 
Evènements : 
Le dimanche 2 juin, le défi Boscardin junior, s’est très bien passé. Georges remercie les 
participants. Les organisateurs étaient contents de nos prestations et nous remercient. C’est 
également le cas pour le marathon, les organisateurs nous remercient. 
 
Pour le championnat suisse, il y a 191 inscrits pour le contre la montre. Il faudrait 31 
motos, actuellement il manque 5 motos pour le jeudi 20 juin. Il manque aussi 5-6 motos 
pour samedi 22 juin et dimanche 23 juin. Philippe va faire un dernier mail. Il rappelle qu’il 
y a un défraiement de 100.- par jour + l’essence + les repas. 
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Patrick Troller demande ce qui se passe pour ceux qui sont inscrits si le nombre de motos 
souhaité n’est pas atteint. Philippe indique que l’organisation devra s’adapter et les motards 
engagés devront tourner plus. 
 
Le président rappelle que cette année c’est exceptionnel avec le championnat suisse. 
 
Un membre demande s’il serait possible d’avoir des informations sur le travail qui est 
demandé pour les personnes intéressées par les escortes ou une séance d’information. 
Préciser ce qui est légal, ce que nous devons / pouvons faire, ce à quoi il faut être attentif. 
 
Philippe prépare un road-book pour le championnat suisse et fera une vidéo pour le 
parcours avec indication des informations importantes, les points clé. Philippe précise 
qu’en parcours fermé, les radars seront désactivés et les motards ne sont soumis aux règles 
de circulation habituelles (pas besoin de respecter les stops, certains giratoires pris à 
gauche, etc.). 
 
Patrick Simon indique que la FMV donne des cours pour les escortes. Georges va se 
renseigner. Cela permet aussi de faire des escortes dans d’autres cantons. 
 
Philippe indique qu’il y a également au cours pour avoir l’accréditation pour faire le 
circulation sur un carrefour. 
 
Divers et propositions individuelles: 
Les tour de cou sont à disposition (un par membre). Ensuite, ils seront vendus 8.- à la 
boutique. 
 
Dominique Trachsel a fait un calcul et indique que comme l’apéro est offert lors de la 
mensuelle, avec une moyenne de 8.- avec les 8 mensuelles, cela fait 64.-, ainsi la cotisation 
est déjà presque remboursée. Donc il ne reste pas beaucoup d’argent, même si tous les 
membres ne viennent pas aux mensuelles. 
 
Le président rassure les membres en précisant que le club a encore les moyens et que le 
premier café est offert pour les sorties. Cela permet de remercier les participants et rappelle 
que le but des membres du club est de faire des sortie pour rouler. 
 
Pour le circuit de Bresse, organisé par Facchinetti, le prix est de 150.- la journée avec le 
repas, il y aura Big Jim, du coaching, des motos à essayer. Encore des places disponibles. 
 
BMW organise à nouveau l’enduro parc à Malaga du 5 au 8 novembre 2024 pour 1989.- 
tout compris + l’avion 350.- avec Swiss. Facchinetti a 5 places, priorité aux membres du 
club. Ensuite cela sera proposé aux clients Facchinetti. 
 
La prochaine mensuelle aura lieu le 11 septembre. Un mail de rappel sera envoyé quelques 
jours avant. Le président souhaite un très bel été à tous. 
 
Clôture de l'assemblée à:  20h11  
 


